
 

Séance de comité du 04.12.2024 à 19h15 

 
Lieu : Chalet 
Présent-e-s:  Timothy Geer (TAG), José Nieto (JNI), Florence Meylan (FME), Daniel Bran (DBR), Mathieu Simon (MSI), Frank Rein (FRE), Alexandre 
Zettler (AZE), Caroline Bouissou (CBO) 
Excusé(-e-s):   
Invité(-e-s): 

 
Note : ASAP = dès que possible 
 

Points Résumé Responsable, Action/délai 

1. Accueil    

2. Approbation dernier PV  Approuvé, à mettre en ligne CBO / MSI 

3. Adoption/additions de 

l’Ordre du Jour 

  

4. Apéro de Noel 13.12.2024 FME récupère les cartes et cadeaux 
Il y aura besoin d’aide pour préparer l’agencement. 
Les diplômes sont en cours d’impression 

 

5. Remaniement site web Retours sur les essais. On va essayer avec le design clair.  
MSI va contacter Fairgate pour savoir comment se passe la mise en ligne, CBU 
va demander image en bonne résolution. Il y aura encore 1-2 essais. Date butoir 
pourrait être l’AG. 

MSI 

CBU 

6. 35e anniversaire Basse-Ruche, 40aine de personne, budget 25.-/personne ? quid des boissons ? à 

creuser en fonction du budget et continuer discussions avec Eric 

 

7. Finances A. Prévision 2024 
Produits : On attend le versement concernant les initiations et cours – Jeunesse 
et Sports sera divisé entre 2024 et 2025 – Vérifier les encaissements concernant 
la location du matériel 

 



Charges : comptabiliser les frais forfaitaires et les remboursements pour les 
distinctions – concernant les frais d’infrastructures, rebudgeter en 2025 les frais 
pas utilisés en 2024 – les frais d’entraineurs seront versés avant la fin de l’année 
et devraient correspondre au budget – vérifier subvention pour cours J+S et frais 
de formation – relancer pour les factures ouvertes. 

B. Budget 2025 
AZE va envoyer les documents pour que les responsables puissent indiquer les 
prévisions de leurs frais. Discussions concernant les cotisations reportée à 
janvier. 

8. AG 2025 Municipal est invité et devrait être présent. Prévoir un plus grand apéro. 
A. Statuts màj 

Les membres du comité doivent maintenant signer un document concernant les 
conflits d’intérêts, et les statuts doivent mentionner adresse postale et internet. 

B. Membre d’honneur 
TAG propose Marc-Henri, le comité accepte.  

 

9. Tour de table • Attention au nombre des jeunes durant les cours, au vu des subventions 
J+S 

• 3D : en attente toujours la signature de la convention avec la ville, 
normalement encore cette année (et palissade incluse dans la 
convention) 

• Discussion concernant les partenaires, TAG, CBU et FME se chargent 
d’en contacter certains : Merlin, Archerie du Talent, Strebel (TAG), 
Bachhofner-Spiring (TAG), LMC (CBU), Ville de Gland (TAG), Universel 
(FME) 

• Mettre adresse mail de récupération pour droits admins 

• Discussion sur projet du règlement des cours. Préciser les absences 
tolérées ainsi que la répartition des jeunes selon âge et niveau, jusqu’au 
1er janvier de l’année des 21 ans. 

• FRE souhaite accès au calendrier et événements et doodle. Mentionne 
aussi que la FAAS souhaite un championnat suisse en Suisse Romande 

• Un doodle sera fait pour planifier la sortie du comité 

 
 
 
 
 
TAG, CBU et FME se chargent des 
contacts 
 
 
 
JNI envoie projet à FRE 

10. Prochaine réunion Mercredi 8 janvier à 19h15, lieu à confirmer  

 

 


